

BÜNDNIS ABENDLÄNDISCHER RITTERSCHAFTEN:

Der Generalkonvent tagte im Schloss

Am Samstag, dem 28. Tag im Wonnemond, tagte der Generalkonvent im Schloss Maretsch im „Virgilsaal“. Ritter Siegfried von Vels, Herr zu Pressels, Hochmeister im Bündnis Abendländischer Ritterschaften, begrüßte die Konventualen und die Vertreter der Ritterschaften auf das herzlichste.

Großkanzler Chunrat der Gärr verlas sodann die Ansprenghliste. Von den Konventualen waren anwesend: Der Hochmeister, der Großkanzler und sein Stellvertreter Wulfing von Freyensteyn, der Schatzmeister Michael von Eichenstein, Herr auf Ringenberg, und sein Stellvertreter Michael der Trauner sowie die Säckelprüfer Lord of Leitrim und Friedericus von Gera. Als Vertreter der Ritterschaften waren zu nennen: Großmeister Wernher von Prunn und Laaber von der Tafelrunde der Ritter zu Randeck; Großmeister Randulf von Blittersdorff zum Steinenhaus von der Gutrater Ritterschaft zu Godesberg; Ritter Heinrich von Sonnenstain von der Kuerenberger Ritterschaft zu Linz; der Gebietige Ulrich von

Cheltz von der Gutrater Ritterschaft zu Hohenwerfen; Ritter Heinrich von Walsee von der Freien Ritterschaft zu Waxenberg; Ritter Leonhard Botsch von der Haselburger Ritterschaft zu Botzen; Ritter Friedrich von Hauenstein von der Bruderschaft Opus Luporum. Als Gast nahm Großmeister Martinus von Scheck zu Goldrain von der Gesellschaft zur Haderburg teil.

Zweimal musste der Hoftag auf Grund der Pandemie abgesagt werden und die Haselburger Ritterschaft zu Botzen übernahm dann gerne die Ausrichtung für 2022, so erklärte der Hochmeister. Der Großkanzler verwies in seinem Bericht darauf, dass trotz der Seuche der „Sendbote“ immer zeitgerecht erschienen ist.

Der Schatzmeister berichtete über die Ein- und Ausgaben in den Jahren 2020 und 2021 und die positive Gebarung, Säckelprüfer Lord of Leitrim beantragte die Entlastung, die einstimmig erfolgte.

Es wurde alsdann über Zeit und Ort des nächsten Hoftages beraten. Einstimmig wurde beschlossen, dass dieser anlässlich des hundert-



jährigen Bestehens der Kuerenberger Ritterschaft in Leonding stattfindet. Der Termin im Jahr 2023 wird zeitgerecht kundgetan. Einstimmig erfolgte zum Schluss die Aufnahme der „Gesellschaft zur Haderburg“ in das Bündnis. Mit „Trifach Wacker“ wurde dies begrüßt. Großmeister Martinus von Scheck zu Goldrain bedankte sich herzlich für das Vertrauen.

Großkanzler Chunrat der Gärr

